

Las Nutrias del Zoológico La Aurora cuentan con nueva casa

Escrito por Redaccion

Miércoles, 30 de Julio de 2014 22:12 - Actualizado Miércoles, 30 de Julio de 2014 22:15



El Zoológico La Aurora acaba de finalizar la construcción de un nuevo recinto para tres nutrias con las que cuenta, que imitan a su hábitat natural, como los son cataratas, arbustos y diferentes ambientes. Las Nutrias o Perros de Agua como se les conoce a estos animales acuáticos y que son muy interactivos en su habita natural, que van desde Izabal, Peten y Cobán entre otros Puntos del Guatemala y varias partes de Centro América y México.